

NO. 1808
2018.12.3

每週月曜日発行

みよし民商ニュース

発行 三次民主商工会
〒728-0013
三次市十日市東3-10-1
ホ-ムペ-ジ
<http://www41.tiki.ne.jp/~miyosimi-nsyo/>
E-メ-ル
miyosimihnsyo@www41.tiki.ne.jp

「世代交代をしたいのに、、、」と悩む業者に後押し！

要求運動部第2弾 世代交代の学習会

最初に創業者（独立）した会員と子の年齢を把握してもらうところから始めました。子のほとんどが親の創業（独立）した当時の年齢を上回っており、改めて世代交代の必要性を実感。次によ



法人)などの関心も高くなつており、様々な質問も出されました。

特に強調したのは、「世代交代をする意思があるのか?」です。実例で紹介した世代交代した会員(30代)の方が「自営業者は、世代交代をする意思があるのな



要求運動部は先月の『就業規則の学習会』に引き続き、第2弾の学習会を開催。今回は家族業者ならではの悩みでもある世代交代。11月13日の昼・夜と事務局長が講師を行い、総勢9名が参加。なかには親子で参加された会員もいました。

く出る親の意見
（①借金のこと、
②事業の将来性）
子の意見（①現状
のまま、②親子と
の衝突）と双方の
思いが必ずしもお
互いにそう思って
ないことなどを説

ら、責任を果たすべきだ」と話したことを使え、親子ともしつかり受け継いでいく決断と実行が必要と参加者は胸に刻んでいました。



秋の運動も終盤に差し掛かり、三次民商は22日に拡大行動を2ヶ所で行いました。今回は飲食店をターゲットに食事をして、号外を持ちて民商をアピールしました。三次グループは夕方6時に5人が集合し、3組に分かれて対象飲食店を訪問。「消費税のことを聞かねた。消費税対策は民商へをアピールしたよ」と感想が高田グループは夙・夜に分かれて行動。和食のお店に飛び込み訪問し、「けつこうご主人と話ができる」と手じたえが。この日は読者3部の拡大となりました

なんでも相談会のピラ配りに11月18日、要求運動部員を中心4名が集まりました。



なんでも相談会は25日に川
地コミュニティで行い、4名の
会員が参加し、対応しました

なんでも相談会
イシ秋町

1人の会員が1人の読者を増やしましょう。

三 次 (0824) 62-3535
EAX (0824) 62-1654

●『一人はみんなのために、みんなは一人のために』力を合わせて商売とくらしを守りましょう。

「一人はみんなのために、みんなは一人のために」力を合わせて商売とくらしを守りましょう。

田副会長と酒屋事務局が
参加。落田総務部長と矢
野総務課長が応対しま
した。

「憲法25条生存権を尊
かる、来年からの国保値
上げを中止してほしい」
と切実な訴えをしました。



三次市の交渉には、奥
田副会長と酒屋事務局が
参加。落田総務部長と矢
野総務課長が応対しま
した。



毎年恒例の県労連主催の自治体キヤラバン。11月13日に三次市と三次市議会、安芸高田市と安芸高田市議会に「国保の値下げを」「介護保険の制度改善を」の申入れを行い、三次民商から4名が参加しました。

自治体キヤラバンに参加

国保の引き下げを!

申告へ向けて秒読み開始!

三次南支部記帳学習会

年末調整学習会
12月4日(火)
午後2時~
三次民商事務所

税務署から送られてきた年調書類一式を持参して
ください。

年末調整点検会
12月18日(火)
午後2時~5時半
三次民商事務所

税対部主催
法人決算学習会
12月19日(水)
午後7時~
三次民商事務所

三次南支部は11月28日に
記帳学習会を行い、昼4時
の部に4名、夜7時の部に
は4名集まりました。
まず来年の申告に用意す
るものを作成。間違えやす
い年金の源泉徴収表や忘れ
やすい個人年金の支払調書
などを説明しました。

次に複雑な保険料控除の
計算。新旧などの説明をし、
確認をしあいました。

そして今回改正となる配



偶者控除。複雑になり、
「従業員に説明するのが大
変」「奥さんに聞きづらい
人もいるだろう」と不満
が溢れています。

★青年部忘年会

12月12日(水)
午後6時30分
月彩
八千代支所集合

★なんでも相談会ビラ配り

12月9日(日)

午前10時~

八千代支所集合

民商・県連の今後の予定

★常任理事会

12月5日(水)
午後7時
三次民商事務所